

LES TOURTERELLES



HÔTEL DE PLEIN AIR

TARIFS 2022

100m ²	3110€
150m ²	3380€
200m ²	3670€
250m ²	4065€

Formules de règlements

Si possible à échéance du contrat

100m ²	2945€
150m ²	3205€
200m ²	3480€
250m ²	3860€

Possibilité de règlement en 2 fois

Sur les 2 premiers mois

100m ²	1555 € x 2
150m ²	1690 € x 2
200m ²	1835€ x 2
250m ²	2032.5€ x 2

Possibilité de règlement en 3 fois

Sur les 3 premiers mois + 20 le 3e mois

100m ²	1037 € x 2 + 1055 €
150m ²	1127 € x 2 + 1145 €
200m ²	1223 € x 2 + 1243 €
250m ²	1355 € x 2 + 1375 €



Pour Location

Personnes supplémentaire	10 €
Animal domestique	3 €
Visiteur	5 €
Ménage : 22 et 30m ²	50 €
35 et 40m ²	60 €
Draps jetables/ sheets	
1 personne	7 €
2 personnes	10 €

TARIFS ANNEXES

Chalet Détente

Carte 1 séance d'une heure	15 €
Carte 3 séances d'une heure	40 €
Carte 5 séances d'une heure	60 €
Carte 10 séances d'une heure	100 €



Salle de Sport

1 séance d'une heure	5€
Carte 5 séances d'une heure	20€
Carte 10 séances d'une heure	30€



Décompte compteur électrique	0.28/KWA supp
Ampérage supp (16 ampères)	60€
Emetteur portail	50€
Hors gel	120€



LES TOURTERELLES



HÔTEL DE PLEIN AIR

TARIFS LOCATION 2022

Hébergement 2 personnes

Semaine / Week	410	650	730	410	410
Petite semaine / Mid Week (Lun 15h au vend 10h)	300	420		300	300
Week end 2 nuits (Vend 15h - Dim 10h)	185	240		185	185
Week end 1 nuit	125	140		125	125
1 nuit semaine	105	120		105	105
Journée supp / supplementary day	75	105		75	75

Hébergement 4 personnes

Semaine / Week	490	785	830	490	490
Petite semaine / Mid Week (Lun 15h au vend 10h)	375	505		375	375
Week end 2 nuits (Vend 15h - Dim 10h)	225	270		225	225
Week end 1 nuit	145	160		145	145
1 nuit semaine	120	140		120	120
Journée supp / supplementary day	100	125		100	100

Hébergement 4/6 personnes

Semaine / Week	565	850	905	565	565
Petite semaine / Mid Week (Lun 15h au vend 10h)	425	585		425	425
Week end 2 nuits (Vend 15h - Dim 10h)	255	300		255	255
Week end 1 nuit	175	195		175	175
1 nuit semaine	135	160		135	135
Journée supp / supplementary day	105	145		105	105

Hébergement 6 personnes

Semaine / Week	615	890	960	615	615
Petite semaine / Mid Week (Lun 15h - vend 10h)	465	650		465	465
Week end 2 nuits (Vend 15h - Dim 10h)	305	330		305	305
Week end 1 nuit	195	215		195	195
1 nuit semaine	150	180		150	150
Journée supp / supplementary day	120	160		120	120

Réservation effective dès versements des 30% au montant des séjours. Aucun remboursement n'est dû après le règlement des forfaits, même en cas de départ anticipé.



Avant pas connaissance des conditions générales de ventes et des tarifs, je désires réserver un séjour aux Tourterelles et renvoie ce contrat accompagné d'un acompte.
 After having read the conditions for reservation and the prices, I wish to book a stay at "Les Tourterelles" and I send back the contract with a down payment.

Nom/Name : Prénom/Firstname:
 Adresse complète/Address : Code Postal/Post code
 Ville/Town : Pays/Country : @
 ☎

Réservation d'un hébergement / Booking of a cottage

2 pers 4 pers 6 pers

Du/from :

Au/to :

Nombre de personnes/ Numbers of persons: Animal (1 seul autorisé/ pet(1alone)

Nom, prénom, âge des participants/ name, firstname and age:

Location de draps: Grand lit: Lit Simple: Nettoyage de fin de séjour: Lit bébé: Chaise haute:
 Renting of sheets double-bed 1 pers Cleaning charge Cot Highchair

Montant du séjour/ Cost of the stay: €

Pour confirmer cette réservation, je verse un acompte de € (soit 30% du séjour. Min 50€ pour une journée)

To confirm this reservation, I make a down payment of € (30% of the stay, min 50€ for one night stay)

- Chèque / by cheque ANCV espèces/ cash Carte Bleue (sur appel téléphonique)
 Virement bancaire/ bank transfert : (IBAN / FR 76 1670 6000 5116 3136 0980 576 – Swift: AGRI FR PP 867
 Assurance annulation/ Cancellation annulation (à envoyer directement à la FFCC avec un chèque de 36€/ to send directly to FFCC with a cheque of 36€

Signature :

Date :



LES TOURTERELLES



CONDITIONS GENERALES DE VENTE

Inscriptions

Toute inscription doit être accompagnée d'un versement d'un acompte de 30% du prix global du séjour ou de 60% pour une réservation de - 1 mois de l'arrivée.
/ Each booking has to be confirmed by the campsite and send to it with an account of 30% of the stay, 60% for a reservation less than 1 month of the arrival.

Réservation

Votre réservation est effective et définitive dès que vous effectuez le deuxième acompte un mois avant le début du séjour ou immédiatement pour une réservation de dernière minutes
/ Your reservation is confirmed when you have paid your second account

Mode de Paiement / Payment of the stay

Cartes bancaires, chèques, virement bancaire, chèque vacances ANCV, espèces /Debit card, bank transfer, cash

Assurance annulation / Cancellation insurance

Proposée et fortement recommandée pour éviter les frais: Pour 36€ par la FFCC. Garantie complètes sur la brochure jointe sur demande.
/Proposed and really encouraged to 36€ by FFCC (the flyer is send to you on tour demand).

Modification et annulation / Cancellation

En cas d'annulation, vous devez le notifier par écrit, la date de réception déterminant la date d'annulation. Un remboursement partiel peut être effectué si les locaux sont reloués (remboursement fait à la date du séjour)

/In case of cancellation, you have to notify by post or email. A repayment will be done if the renting cottage is rented again.

COVID

En cas de fermeture totale ou partielle de l'établissement pendant les dates du séjour réservé (à laquelle est assimilée à une mesure d'interdiction totale ou partielle d'accueil du public, dans la mesure où le Client est concerné directement par l'application de cette mesure) décidée par les pouvoirs publics, et qui n'est pas imputable au Prestataire, les sommes versées d'avance par le Client au titre de la réservation du séjour feront l'objet d'un remboursement dans un délai de 3 mois.

Le Prestataire ne saurait toutefois être tenu à un dédommagement complémentaire au-delà de ce remboursement des sommes déjà versées au titre de la réservation du séjour.
In the event of total or partial closure of the establishment during the dates of the reserved stay (which is assimilated to a measure of total or partial ban on reception of the public, insofar as the Customer is directly concerned by the application of this measure) decided by the public authorities, and which is not attributable to the Service Provider, the sums paid in advance by the Customer for the reservation of the stay will be reimbursed within 3 months.

However, the Service Provider cannot be held liable for additional compensation beyond this reimbursement of the sums already paid for the reservation of the stay.

Désistement sur place / Cancellation on place

Aucun remboursement ne peut être effectué / Any repayment will be done.

Règlement intérieur / Reglementation

Afin de faciliter la vie de vos vacances, nous vous demandons de prendre connaissance et de respecter le règlement intérieur du caravaning
To make your holidays easier, we demand you to know the campsite reglementation and respect it.

Caution /Deposit

Une caution de 200€ vous sera demandée à votre arrivée. Elle vous sera restituée à votre départ, déduction possible des dégâts éventuels qui auraient pu être occasionnés et d'un ménage insuffisant.
A deposit of 200€ will be collect on your arrival. It will be handed back on your departure in good order without any damage or if the finalcleaning is not well done

Un état des lieux se fera à votre arrivée et à votre départ. En cas de départ hors horaires accueil, la caution sera renvoyée par courrier /
An inventory will be on your arrival and your departure. In case of your departure without the office's hour, the deposit will be send you by post.

Médiation

Conformément à l'article L.612-1 du code de la consommation, vous pouvez recourir gratuitement au service de médiation CM2C dont nous relevons par voie électronique:
<https://cm2c.net/> ou par voie postale: CM2C 14 Rue Saint Jean 75017 PARIS.

Droit à l'image /Image rights

Vous autorisez le camping librement et sans aucune compensation à utiliser tout photo qui serait prise de vous ou de votre famille durant votre séjour pour l'usage publicitaire du camping /
You expressly authorise the campsite for not return or compensation, to use any photographs that may have been taken of yourself or your family during your stay for the campsite's advertising requirements.